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Ata daAudiência Pública do FundoMunicipal da Saúde e Secretaria Municipal
da Saúde com o Conselho Municipal da Saúde realizada no dia 28/09/2023,
às 15:00 horas, na Sala de Sessões da Câmara Municipal de Alvinlândia,
referente ao Segundo Quadrimestre do RDQA (maio, junho, julho e agosto)
com seus indicadores de 2023.

Dando inicio a referidaAudiência Pública a Senhora Jocimara Luzia Ultramari
Tavares (Presidenta do Conselho) apresentou o segundo quadrimestre do
Relatório Detalhado do Quadrimestre, sendo os meses de maio, junho, julho
e agosto de dois mil e vinte e três. Com a apresentação a Senhora Jocimara
informou que o referido Relatório não recebeu informações do Sistema SIOPS
e que alguns dados foram obtidos pelo site da Prefeitura Municipal da Saúde
www.alvinlandia.sp.gov.brlink transparência e que o Indicadores de
Desempenho 2° Ouadrimestre também não estava disponibiliza no site do E
Gestor 2023 02, sendo os indicadores avaliados com informações passíveis
de mudanças. Continuando a Senhora apresentou o Relatório Detalhado
Ouadrimestral Anterior (RDOA)do segundo quadrimestre com umacópia para
cada Conselheiro, onde a Senhora Jocimara orientou para que de acordo com
a leitura do Relatório, qualquer dúvida ou questionamento se fizesse no
momento em que o indicador fosse apresentado e que somente daria
continuidade depois que não tivesse mais dúvidas o questionamentos. Assim
iniciou a leitura, fez a leitura da Identificação onde a mudança existente entre
o primeiro e o segundo quadrimestre seria que a Secretaria Municipal da
Saúde mudaria de identificação passando para Diretoria Municipal da Saúde
e consequentemente o e-mail mudariadecsalvin@terra.com.br para
secretariosaude@alvinlandia.sp.gov.br , quanto as demais informações na
Identificação permaneceram as mesmas (sem manifestações); o segundo
tópico foi a Introdução e os Dados Demográficos de Morbimortalidade, onde
na leitura identificou que pela série histórica do município tanto as
Internações(morbidades) com 130 somatória dos dois quadrimestres e os
óbitos (não tivemos informações referente2022 e 2023, mas com informações
de 2021, verificou-se que vem se mantendoanualmente e quadrimestralmente
com as mesmas classificações, que nas morbidades e mortalidades estão as
causas por Doenças Crônicas não Transmissíveis (DCNT) que são Doenças
do Aparelho Circulatório, Câncer, Diabetes e Doenças Res iratória Crônicas,
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onde se mantem um trabalho constante com a Equipe da Estratégia da
Família, Nutricionista, Cardiologista, procurando sempre diminuir as
ocorrência para estes indicadores; continuando passamos para os Dados da
Produção de Serviços no SUS, com os dados fornecidos verificamos um
aumento considerável no segundo quadrimestre em relação ao primeiro, com
informação da Senhora Jocimara que um dos possíveis motivos foi a
conscientização dos profissionais para inserirem suas
atividades/procedimentos no Prontuário Eletrônico do Cidadão (PEC-CDS
SUS); o próximo tópico foi a Rede Física de Serviços ao SUS, que não tiveram
mudanças no quadrimestre, continuando com o Centro de Saúde (2 Estratégia
de Saúde da Família) a Secretaria Municipal da Saúde (Diretoria Municipal da
Saúde) e o Polo da Academia da Saúde; no Profissionais de Saúde
Trabalhando no SUS, tivemos em relação ao primeiro quadrimestre a inclusão
de um Agente Comunitário da Saúde, sendo que o município terá que realizar
uma nova setorialização; na Programação Anual de Saúde verificou-se que
dos vinte indicadores da Programação o município atingiu as metas em
dezesseis indicadores, correspondendo oitenta percentuais, com quatro
indicadores que em nossa série histórica alguns já conseguimos atingir a meta,
mas segundo informações da Gestora da Saúde são os indicadores que
mesmo com trabalho de todos o profissionais da Saúde, com reuniões,
palestras, em atendimentos agendados ou de rotina, não temos atingidos nos
últimos anos que são: Mortalidade prematura (de 30 a 69 anos) pelo conjunto
das 4 principais DCNT (doenças do aparelho circulatório, câncer, diabetes e
doenças respiratórias crônicas), sendo que para o quadrimestre segundo
dados do tivemos 9 óbitos na somatória dos dois quadrimestre de 2023, sendo
que pactuamos um total anual de 6; Razão de exames de citopatológico de
rastreamento realizados em mulheres de 25 a 64 anos na população residente
de determinado local e população da mesma faixa etária, para este indicador
não tivemos informações para o segundo quadrimestre, mas utilizando ao do
primeiro quadrimestre a Senhora Jocimara apresentou que a pactuação anual
foi de 0,86 (86%) e no primeiro quadrimestre atingimos somente 0,21
(24,42%), mas que no terceiro quadrimestre com a somatória dos três
quadrimestre esperam que atinja a meta pactuada; para o indicador Razão de r

exames de mamografia de rastreamento realizados em mulheres de 50 a 69
anos na população residente de determinado local e po lação da mesma
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faixa etária, a Senhora Jocimara também informou que este indicador na série
histórica nunca foi atingida, mas são ofertadas pela Equipe da Saúde do
município e agendado em nosso Hospital de referencia e mesmo assim não
atingimos a meta pactuada, este indicador também não nos foi apresentado
resultados para o segundo quadrimestre, mas verificando no primeiro
quadrimestre nossa meta anual é de 0,49 (490/0),mas somente chegamos a
0,8 (16,33%) e o último indicador que também não atingiu a meta pactuada foi
Proporção de parto normal no Sistema Único de Saúde e na Saúde
Suplementar, outro indicador que a Senhora Jocimara informou que realiza
trabalho de grupo e reuniões semanais com as Gestante, nas consultas com
a Ginecologista (suporte de 5 horas semanais para a Equipe da ESF)
orientando e explicando as vantagens do parto normal entre outras
orientações, ainda ficamos abaixo do esperado que dos onze partos
realizados no quadrimestre, quatro foram normais e sete cesárias, oque nos
deixa com um percentual de 36,370/0,sendo que pactuamos 46,78%; Ainda na
Programação Anual da Saúde tivemos o Demonstrativo da Programação de
Despesas Com Saúde por Subfunção, Categoria Econômica e Fonte de
Recursos, sendo que no quadrimestre a União (Federal) fez um repasse para
CUSTEIO de R$ 523.244,97 (quinhentos e vinte e três mil, duzentos e
quarenta e quatro reais e noventa e sete centavo) aplicado na Vigilância em
Saúde, Atenção Primária; Atenção de Média e Alta Complexidade
Ambulatorial e Hospitalar (Fisioterapia), Gestão no SUS e Assistência
Farmacêutica, e para INVESTIMENTO R$ 99.995,00 (Noventa e nove mil,
novecentos e noventa e cinco reais) para Estruturação da Rede de Serviços
Públicos de Saúde; de Recursos Estaduais foram repassados R$ 149.654,11
(cento e quarenta e nove mil, seiscentos e cinquenta e quatro reais e onze
centavos) e o município aplicou 17,53%dos Recursos Próprios neste segundo
quadrimestre o valor de R$ 2.311.905,66 (Dois milhões, trezentos e onze mil,
novecentose cinco reais e sessenta e seis centavos); para o próximo Indicador
de Diretriz que corresponde a Execução Orçamentária e Financeira, como
explicado pela Senhora Jocimara o Sistema DIGISUSnão recebeu do Sistema
SIOPS informações para os diversos Indicadores que se trata de Receitas e
Despesas e outros, onde no início e seguindo desta Ata foi informado por onde
foram obtidos os dados necessários para que se concretizasse este 2° RDOA
e que seguem anexados em anexos nas Análises e Considerações sobre
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Execução Orçamentária e Financeira, com as Transferências de Receitas e
Despesas, para o segundo quadrimestre não tivemos receitas ou despesas
para o COVID-19 permanecendo com o mesmo saldo final do primeiro
quadrimestre que é de um saldo de R$ 36.343,53 (trinta e seis mil, trezentos
e quarenta e três reais e cinquenta e três centavos) e finalmente o item
Auditorias, o qual não tivemos Auditorias nos dois quadrimestres. Terminado
a apresentação do 2° RDQA, a Senhora Jocimara perguntou se existia mais
alguma dúvida ou questionamento, não tendo manifestações, o referido foi
colocado para aprovação. O Relatório Detalhado Quadrimestral Anterior
RDQA 2° Quadrimestre de 2023foi aprovado, com a assinatura dos
Conselheiros presentes do Parecer da Aprovação do 2° RDQA e das
Aplicações dos Recursos Próprios (17,53%). Não tendo mais pauta para a
Audiencia Pública a Senhora Jocimara passou a palavra livre, como os
Conselheiros presentes não se manifestaram a Senhora Jocimara agradeceu
a presença de todos e deu por encarrada a presente Audiência Pública.
Alvinlândia, vinte e oito de setembr e dois mil e vinte e três.

Jocimara LuziaUltramari Tavarr-~~~i-=-- _
(Presidente do Conselho)

Ataliba JoséSoaresGuerra_,...::;..~~~........- _
(Conselheiro)

Paulo Joséde Mor .~""::::::-lfA'"o:::--~--------------
(Conselheiro)

RafaelAnanias Iwai Pedroso_~~~~+-~ __ ~;,...._ _
(Conselheiro)

LuísCarlosBarros Soares.~_"""::::;' --I-__ i-"- _

(Conselheiro)

Pedro Martins, ..s:;;;i.~~,.j.J_-+---I/. _

(Conselheiro)


